

ACTU | Plaine de l'Est

MEYZIEU Confinement

## Les Restos du cœur à nouveau sur le front



*Ouverture de la campagne d'été ce mardi 31 mars aux Restos du cœur, distribution d'aide alimentaire gratuite de première nécessité. Photo Progrès /Christian GIZON*

Les Restos du cœur ont reçu 30 familles, ce mardi matin et distribué une aide alimentaire de première nécessité. C'était le premier jour de la campagne d'été après quinze jours de fermeture.

Avec des moyens humains réduits, la plupart des bénévoles habituels ayant plus de 70 ans, la distribution a duré toute la journée de mardi. « Nous avons eu le renfort de quelques nouveaux et d'une animatrice, Marine, détachée par les centres sociaux », explique Gérard Cochet, le responsable de l'antenne de Meyzieu, qui ajoute : « Nos activités sont limitées à l'aide alimentaire d'urgence. Nous nous attendons à avoir pas mal de nouvelles demandes dans ce contexte de confinement. Les personnes non encore inscrites doivent venir avec leurs papiers, car, pour devenir bénéficiaire, il faut qu'elles rentrent dans nos critères, notamment de ressources. »

Côté sécurité, les bénévoles ont reçu du gel hydro alcoolique et un don de masques légers arrivés le matin même de la réouverture. « Toute aide est bonne à prendre, masque gel ou bénévoles », lance Gérard Cochet. L'antenne de Meyzieu a une capacité d'accueil de 120 familles, soit environ 500 personnes.